

DE BUENA FUENTE



N.º 1550 / VIERNES 4 de MARZO de 2022

Periódico Municipal  Logroño

Logroño obtiene 6,5 millones de euros para movilidad sostenible y segura

También recibe otros 2,7 millones de su participación en 'Ciudades conectadas', que realizarán Valladolid, Valencia, Vitoria, Gijón, Fuenlabrada y Logroño

El Ministerio de Transporte, Movilidad y Agenda Urbana ha resuelto la convocatoria de ayudas 2021 para la implantación de las zonas de bajas emisiones y transformación digital en municipios de más de 50 000 habitantes y ha concedido al Ayuntamiento de Logroño un total de 6,5 millones de euros para financiar nueve de sus proyectos en el ámbito de la movilidad sostenible y segura.

El alcalde de Logroño, Pablo Hermoso de Mendoza, ha subrayado que "la concesión de estas ayudas indica que nuestras acciones en materia de movilidad, nuestro modelo de

ciudad, nuestro trabajo para mejorar los itinerarios peatonales y los entornos escolares está alineado con los ODS, con la transformación verde europea, con la Agenda Urbana Española y con la estrategia de movilidad segura, sostenible y conectada España 2030".

Algunas de las actuaciones ya están realizadas (calle Guardia Civil o primer tramo del Eje ciclista este-oeste), otras a punto de comenzar (República Argentina o pasos peatonales) y otras con las asistencias técnicas (calle Fundición, San José o la conexión ciclista en la zona industrial).

NEXT GEN EU

PROYECTOS FINANCIADOS POR EUROPA

- Peatonalización de la calle Guardia Civil
- Remodelación de la calle República Argentina
- Área pacificada de San José
- Área pacificada de Madre de Dios
- Remodelación de la calle Sagasta
- Remodelación de la calle Fundición
- Mejoras puntuales en itinerarios peatonales
- Eje ciclista Este-Oeste
- Conexión ciclista y peatonal en zona industrial a través del puente de la A-13
- Red de aparcamiento seguro para bicicletas



■ Una oportunidad para Logroño

Los fondos europeos suponen una oportunidad histórica para que Logroño siga evolucionando. La ciudad recibirá más de 20 millones de euros que contribuirán a su transformación. Este hecho muestra algo muy significativo: nuestras acciones políticas en materia de movilidad y nuestro modelo de ciudad basado en un desarrollo urbano sostenible están completamente alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), con el reto de la transformación verde europea, con la Agenda Urbana Española y con la estrategia de movilidad segura, sostenible y conectada España 2030.

En la última convocatoria, referente a movilidad, Logroño ha recibido 6,5 millones de euros, casi 45 euros por ciudadano, el máximo que otorgan estos fondos; debemos

felicitarlos por un trabajo formidable desarrollado por el equipo municipal en concurrencia competitiva con ciudades de cualquier tamaño de todo el país.

Por otro lado, este martes celebramos el Día Internacional de la Mujer y Logroño llega al 8-M con la aprobación del II Plan de Igualdad, que será la hoja de ruta en materia de igualdad entre 2022 y 2025. También se ha preparado un programa de actividades, con teatro, música, poesía y literatura para todo el mes. Logroño avanza también en Igualdad

¡Felicidades por ello!

Pablo Hermoso de Mendoza | Alcalde de Logroño



Encuentros, talleres, charlas, asesoría...

FAMILIA y SALUD

EDUCACIÓN PARA LA SALUD Y PREVENCIÓN DE ADICCIONES



Información y reservas: www.logrosaludable.es

SERVICIOS SOCIALES Y DESARROLLO COMUNITARIO

El programa Familia y Salud ofrece un nuevo ciclo de talleres en marzo

Tras los talleres organizados en febrero para familias con escolares en Educación Infantil, el programa Familia y Salud ofrece en marzo un nuevo ciclo de talleres con el fin de trabajar por una familia más saludable física y emocionalmente. Estos talleres dotan a las familias de herramientas para que padres y madres puedan mejorar sus habilidades de educación y salud en las diferentes etapas por las que transitan sus hijos e hijas.

El programa Familia y Salud, que también dispone de un servicio de asesoría familiar en salud y adicciones, está organizado por la Uni-

dad de Servicios Sociales del Ayuntamiento. En este caso, la formación se destina a familias con hijos e hijas en Educación Primaria. Los talleres se desarrollarán en La Gota, a las 18:30 horas los días 7 de marzo ('Salud digital'), 21 de marzo ('Una mente en forma') y 28 de marzo ('Alimentación saludable').

i Información y reserva de plazas en: logrosaludable.es, en el teléfono 672 661 181 o en el correo electrónico logrosaludable@mail.com. Plazas limitadas.

COMERCIO

Logrostock celebra su 20 aniversario del 4 al 6 de marzo

La Feria de Oportunidades de Logroño, Logrostock, celebra este año su vigésimo aniversario, en el Paseo del Espolón, los días 4, 5 y 6 de marzo. El Ayuntamiento de Logroño vuelve a colaborar con el Gobierno de La Rioja y la Cámara de Comercio, Industria de La Rioja en el desarrollo de esta cita comercial en la que se darán cita un total de 164 stands de comercios de la ciudad.

Los 164 escaparates que se han instalado en El Espolón pertenecen a 121 comercios correspondientes a 28 sectores y actividades diferentes. Logrostock regresa a sus fechas habituales después de que la última edición

tuviera que celebrarse el pasado mes de octubre como consecuencia de la pandemia. Al igual que en 2021, este año también habrá ocho comercios que participarán en la feria desde sus propios establecimientos.

Logrostock, una de las ferias comerciales más importantes del norte del país, tiene un presupuesto de 160 000 euros. Está organizada por la Cámara de Comercio y colaboran en su financiación el Ayuntamiento de Logroño (65 000 euros) y el Gobierno de La Rioja (30 000 euros), a través de la Agencia de Desarrollo Económico. Más información en logrostock.com.



Logrostock volverá a congregarse a miles de logroñeses este fin de semana en El Espolón.

EDUCACIÓN Y DESARROLLO URBANO SOSTENIBLE

El Ayuntamiento apoya a los centros educativos en la iniciativa 'Al cole en bici'



FAPA-Rioja y las AMPAS de los colegios de la ciudad organizaron la iniciativa 'Al cole en bici'.

El Ayuntamiento de Logroño ha mostrado su total apoyo a la iniciativa 'Al cole en bici', organizada por FAPA-Rioja y las AMPAS de los colegios de la ciudad en favor de la mejora de los itinerarios escolares. El alcalde de Logroño, Pablo Hermoso de Mendoza, asistió a la jornada organizada en el CEIP Navarrete el Mudo y el concejal de Desarrollo Urbano Sostenible, participó en las actividades organizadas por el CEIP La Guindalera.

El propio alcalde ha señalado que "este Equipo de Gobierno va a intentar que cualquier chaval, cualquier crío o cría, cualquier joven de la ciudad, pueda ir al colegio en bicicleta sin temor a ser atropellado. Ese es el objetivo de mejorar los entornos escolares, las entradas y salidas, ampliar los carriles

bici, hacer de la entrada y la salida del colegio un momento de educación, de disfrute de la ciudad".

La iniciativa de los padres y madres del alumnado logroñés, coincidente con el modelo de ciudad por el que trabaja el Consistorio, persigue potenciar los caminos escolares seguros y concienciar a las familias sobre este cambio en la movilidad. Una de las personas del AMPA del CEIP Navarrete el Mudo, Lidia Ruiz, ha explicado que la iniciativa "es buena en todos los sentidos: para los peques porque se observa la naturaleza, se hace ejercicio y se contribuye a que no haya tanta contaminación. Y también sirve para hacer un llamamiento a que las Administraciones tienen que hacer ciudades más amables para las personas que van andando, en bici o en patines".

Control de estorninos

La Junta de Gobierno Local ha aprobado el expediente de contratación del servicio de control de dormideros de estorninos en situación de plaga. También ha dado el visto bueno a la apertura del proceso de licitación, así como a un gasto total de 96 679,56 euros, desde julio de 2022 hasta junio de 2023.

Pisos tutelados

El Ayuntamiento de Logroño cuenta con cuatro viviendas tuteladas en la ciudad, que suman un total de 14 plazas, destinadas a personas con discapacidad intelectual. La Junta de Gobierno Local ha adjudicado el contrato para el servicio de tutela de estos pisos a la Federación Plena Inclusión La Rioja por una cuantía de 254 374,43 euros, dividido en tres anualidades, desde junio de 2022 hasta mayo de 2024. Los monitores de esta Federación prestan un apoyo educativo y psicosocial a los residentes y les ofrecen instrumentos para el desarrollo de sus habilidades personales y sociales.

Servicio de orientación sociolaboral

El Ayuntamiento cuenta con un servicio municipal de Orientación y Promoción Sociolaboral que acompaña e informa a aquellas personas que se han quedado sin trabajo o que buscan empleo. La Junta de Gobierno ha aprobado el expediente de contratación para continuar ofreciendo este servicio, así como abrir el proceso de licitación, con un gasto de 649 384,35 euros desglosados en cuatro anualidades, desde mayo de 2022 hasta abril de 2025.

En marzo finaliza la campaña de plantación de 3 389 árboles y arbustos en Logroño

A lo largo del mes de marzo finaliza la campaña de plantación de 3 389 árboles y arbustos que está llevando a cabo la concejalía de Medio Ambiente en los últimos dos meses para reponer e incrementar la masa arbórea de la ciudad. El concejal de Medio Ambiente, José Manuel Zúñiga, ha destacado que el objetivo es seguir potenciando el Escudo Verde de la ciudad”.

Esta actuación se incluye en el Plan Director de Gestión del Arbolado y Zonas Verdes de Logroño, cuyos objetivos prioritarios son conseguir una masa arbórea sana y segura con un uso eficiente de los recursos disponibles; rediseñar la ciudad, equilibrando el verde en los distritos y aumentando su calidad y potencial; incrementar la resiliencia de la ciudad ante retos futuros como el cambio climático; y aumentar la biodiversidad y los beneficios

medioambientales, sociales y económicos que proporcionan los árboles.

La campaña, que además de la plantación incluye el análisis del estado del arbolado actual, así como la sustitución de los ejemplares perdidos, tiene dos vertientes. Por un lado, la plantación que el Ayuntamiento realiza a través de la empresa Eulen, iniciada el 7 de febrero, que sirve para colocar un total de 2 690 arbustos y 399 árboles, mayoritariamente en alcorques repartidos por toda la ciudad.

Por otro lado, este año se ha añadido un contrato de suministro de árboles, por el cual la empresa Perica plantará 300 ejemplares en diferentes zonas verdes y espacios abiertos. Entre ellos, en los Parques de la Ribera, Iregua, La Laguna, los Picos de Urbión y San Adrián, Montesoria, General Urrutia, la Isla y



■ Campaña de plantación de arbolado en la zona del Pozo Cubillas.

la Guillerma, Fermín Gurbindo y en los barrios de El Arco, El Cubo, El Campillo, Cascajos y la Guindalera.

Ya están aquí los “Mini Héroes” de Logroño Deporte

Logroño Deporte ha organizado dos nuevos campus de ‘Mini Héroes’ que se celebrarán coincidiendo con la denominada Semana Blanca, del 9 al 14 de marzo, y con la Semana Santa, del 11 al 13 de abril.

Dos periodos de vacaciones escolares que hacen especialmente indicado el desarrollo de este programa que, según el concejal de Deportes, Rubén Antoñanzas “es una propuesta deportiva y de ocio, educativa y especialmente apreciada como recurso para favorecer la conciliación familiar”. La experiencia ha sido un éxito, tanto en verano en Las Norias como en la edición celebrada en Navidad en Las Gaunas.

El campus está dirigido a niños y niñas entre los 6 y los 12 años. Las inscripciones ya están

abiertas en logronodeporte.es. Durante las jornadas de actividad (de 8 a 15 horas; con entrada hasta las 9 y salida desde las 14 horas) los participantes disfrutarán de juegos y deportes como esgrima, escalada, frontenis, golf, tiro con arco y atletismo, así como talleres de manualidades.

La programación persigue el objetivo de fomentar hábitos de vida saludable y desarrollar el carácter y las habilidades sociales de todos los participantes a través de su pasión por el deporte. El pasado verano 310 ‘mini héroes’ disfrutaron del campus en Las Norias, y en Navidad, 40 lo hicieron en Las Gaunas. Las ajustadas tarifas son otro aliciente para optar por este programa. Para la Semana Blanca, los abonados pagarán 73 euros (20 por días sueltos) y los usuarios 100 (30 los días suel-



■ Niños y niñas en el polideportivo Las Gaunas.

tos). En Semana Santa: 55 euros por los tres días de duración (20 un día) si se es abonado; y 75 (30 un día) para los usuarios.

Los centros jóvenes de Logroño ofrecen un campamento urbano para la Semana Blanca

Los centros jóvenes del Ayuntamiento de Logroño ofrecen un campamento urbano con motivo de la celebración de la Semana Blanca en marzo. Se desarrollará entre el 9 y el 14 de este mes con un total de 48 plazas gratuitas que están destinadas a jóvenes nacidos entre los años 2006 y 2011.

La concejala de Educación, Infancia y Juventud, Beatriz Nalda, ha presentado la iniciativa organizada por los centros jóvenes de El Cubo, El Tacón y Lobete. Contará con un amplio programa de actividades, entre las que se incluyen música, paseos, juegos y excursiones. Desde el día 9 hasta el 11 y el día 14, el campamento tendrá un horario

matutino, de 10:00 a 14:00 horas, mientras que los días 12 y 13 de marzo, serán excursiones de día completo, a Zaragoza y al Parque de La Grajera.

Nalda ha destacado que los campamentos urbanos del Ayuntamiento “ofrecen la posibilidad de disfrutar de una serie de actividades al aire libre para fomentar la conciencia ecológica y los valores de grupo”. Así, uno de sus objetivos es “plantear actividades atractivas que mantengan la vinculación de los usuarios al Centro Joven y crear un ambiente agradable para el trabajo en grupo”. También contribuyen a ayudar a la conciliación de las familias de la ciudad.



La concejala Beatriz Nalda, junto con parte del equipo de la Unidad Municipal de Juventud.

Obras de mejora y mantenimiento en diversas calles

El Ayuntamiento ha iniciado obras de mejora y mantenimiento en un tramo de las aceras de la calle Sequoias, en La Guindalera. Estos trabajos de reparación se suman a otros que se realizan en diversas calles de la ciudad gracias al convenio existente con la empresa Antis Obra Civil, para la adecuación, renovación y mejora de infraestructuras viarias.

Entre estas actuaciones figuran las realizadas en el Centro Histórico (en la calle Mayor o en la Plaza del Mercado), en la glorieta de la calle Chile con Duques de Nájera o, hace apenas unos días, en la calle Padre Claret, donde se ha rehecho un tramo de acera. Se trata de actuaciones rápidas que satisfacen demandas vecinales y que continuarán, en los próximos días, en otros lugares de la ciudad, como en la Plaza del Ayuntamiento o la calle Samalar, entre otras.



Obras en la calle Sequoias, en La Guindalera.

● Pinceladas del pasado

La Cuaresma, cuarenta días que comienzan el miércoles de ceniza y terminan el Domingo de Ramos, es uno de los tiempos litúrgicos del calendario cristiano, durante el cual se insta a la práctica del ayuno y abstinencia: el pescado es el alimento de los viernes de Cuaresma. Un precepto, y tradición, que se ha cumplido de forma mayoritaria hasta tiempos recientes. Sabemos que desde época medieval han existido pesquerías en el Ebro, río en el que se ha pescado hasta hace relativamente poco (incluidos los peces del reparto de San Bernabé). La ciudad contaba con la Casa de la Red para la venta de pescado desde, al menos, el siglo XVI. Una de las calles de la ciudad fue conocida como “calle de la Ballena” por la venta de productos derivados de la misma para muy diferentes usos (aceite y grasa fundamentalmente); según el vecindario de la ciudad, en 1772 Roque Estarrona ofrecía pescado y aceite y Polonia Estarrona se dedicaba a la venta de la ballena, declarándose pescador Roque Velázquez. El

censo de población de 1857 nos desvela la existencia de dos pescadores, Pedro Corral García y Blas Iser Collado.

¿Qué pescado se consumía antaño en Logroño?

Evidentemente no todo es producto de la pesca local. Sirvan como ejemplo los meses de marzo y abril de 1957, en los que transcurrieron aquel año la Cuaresma y la Semana Santa. Los documentos conservados en el archivo municipal nos revelan los kilogramos exactos consumidos. La ciudad contaba entonces con 55 500 habitantes.

Sardinias, anchoas, palometas, agujas y chicharro son los pescados más demandados (140 850 kg), seguidos por la merluza y análogos (100 432,5), y más lejos por el bacalao (22.446,5), la conserva de pescado (11 349) y la “almeja corriente, percebes, etc” con 10 339 kgs.

De forma testimonial queda constancia también del consumo de pescado seco y en salazón (976 kgs), angulas y salmón (680), truchas (559,5) y conserva de marisco (295);

Sardina frescué en Cuaresma

Pescado consumido en la Ciudad durante el 3º trimestre

CLASE DE PESCADO	JULIO,-	AGO.-	SEPTIEMBRE,-	TOTAL
Angulas y salmón	-	-	-	-
Truchas	18½	1	-	19½
Sardina, anchoa, palometa, aguja y chicharro	26.996	25.754	28.108½	82.858½
Merluza y análogos	72.055	69.674	73.520½	215.249½
Langosta, langostino y almeja de bar	195½	106	431	692½
Ostras	-	-	-	-
Almeja corriente, percebe, etc.	3.511	3.172½	6.305½	12.989
Cangrejos de río	1.594½	1.258½	853½	3.706½
Conserva de angulas, salmón, langosta y similares	36½	-	12½	49
Conserva de marisco	194	67	199½	460½
Conserva de pescado	9.008	16.100½	5.639½	30.748
Bacalao	2.777	7.200	14.972	24.969
Pescado seco y en salazón	908	319	1.348	2.575

Estadística de consumo de pescado, 1957

cierra la lista la terna de langosta, langostino y almeja de bar con unos exigüos 113 kgs.

Más de 288 000 kilos en dos meses, algo más de 5 kg por persona. Más pescado fresco que en conserva.

En otros momentos del año hubiéramos encontrado los recordados cangrejos autóctonos de río entre las especies consumidas por los logroñeses.



Las fiestas de San Mateo se celebran este año del 17 al 23 de septiembre

Las fiestas de San Mateo de este año empiezan el 17 de septiembre y terminan el 23 de septiembre.

El 21 de septiembre es el día más importante de las fiestas, porque es el Día de San Mateo.

Si la situación sanitaria del coronavirus es buena, el Ayuntamiento de Logroño quiere celebrar todos los actos de las fiestas con normalidad.

Es decir, como antes del coronavirus.

Algunos de los actos más importantes de las fiestas de San Mateo son el disparo del cohete y el entierro de la cuba.

El alcalde de Logroño ya ha informado a las peñas, Federación de Casas Regionales y a los hosteleros riojanos de que se van a celebrar las fiestas de San Mateo.

En el año 2020, el Ayuntamiento de Logroño suspendió las fiestas de San Mateo por el coronavirus. Y en el año 2021, hubo actos culturales con muchas medidas sanitarias de seguridad.



 **PARTIDO SOCIALISTA**

➤ El próximo martes conmemoraremos el 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. Una fecha señalada en nuestros calendarios como una oportunidad para reivindicar la lucha contra las desigualdades existentes entre hombres y mujeres, frente a las que se trabaja cada día, y que todavía hoy, en el año 2022, siguen patentes en nuestra sociedad. El Ayuntamiento de Logroño y, en especial, desde la concejalía de igualdad, se ha querido mostrar nuestro compromiso con este día y lo que repre-

Orgullosos y orgullosas de conmemorar este 8 de marzo

senta, impulsando en este pleno de marzo la aprobación del II Plan Estratégico de Igualdad de Mujeres y Hombres de Logroño. Un texto que recoge 35 actuaciones, articuladas en cuatro ejes principales: Transversalización de la perspectiva de género; participación sociopolítica; cuidado, corresponsabilidad y conciliación; y violencia contra las mujeres. Un proceso que además ha contado con la participación de diferentes profesionales, entidades y grupos de interés de la ciudad, haciéndolo todavía

más representativo de la sociedad logroñesa. El Grupo Municipal Socialista ha trabajado desde el inicio de la legislatura sin descanso y de manera transversal para impregnar todas las áreas municipales con la perspectiva de género, erigiéndose como un pilar fundamental de nuestra acción política. Seguimos trabajando, otro día más, sin perder de vista todo lo que todavía queda cumplir para lograr la igualdad efectiva entre hombres y mujeres.

 **PARTIDO POPULAR**

➤ Desde este espacio, el Grupo Municipal Popular expresa su total y rotunda condena a la invasión militar del Gobierno de Putin en Ucrania que ha roto la paz internacional en territorio europeo y que ha llevado el miedo, el terror y el dolor a este país. Estos días hemos tenido la oportunidad de compartir y conocer de primera mano el sufrimiento que está viviendo este país a través de los testimonios de los ucrania-

Rotunda condena a la invasión de Ucrania

nos que residen en nuestra ciudad. Nos solidarizamos con el pueblo ucraniano, con los españoles que permanecen en Ucrania y con las personas ucranianas residentes en España que desde la distancia sufren por la situación de sus familias y amigos inmersos en el grave conflicto bélico. Con orgullo vemos como los logroñeses están demostrando una vez más su solidaridad colaborando con las campañas pro-

movidas por la comunidad ucraniana en La Rioja para recoger alimentos, medicamentos y ayuda de emergencia para enviar al país. Reiteramos nuestro firme apoyo al Gobierno de España en la gestión de este conflicto, dentro del marco de Naciones Unidas, y nuestro compromiso con la Convención Europea de Derechos Humanos.

 **CIUDADANOS**

➤ Ahora es el momento ineludible para transformar los 'Planes' en acciones efectivas que hagan realidad la igualdad social, cultural y económica, entre mujeres y hombres. Ayer jueves, 3 de marzo, el Pleno del Ayuntamiento de Logroño -con los votos a favor de Ciudadanos, PSOE, UP y PR- aprobó el II Plan Estratégico de Igualdad de Logroño. Un acuerdo que sitúa a la ciudad en la vía de construir un futuro más justo para las logroñesas, y, por lo tanto, para todos los vecinos en general, esa es la esencia de la justicia social.

Igualdad de género, tras los planes deben aplicarse acciones eficaces

Pasó el tiempo de las declaraciones de intenciones y las promesas. El compromiso con la igualdad de género debe de ser firme y sustentarse en acciones que ofrezcan resultados inequívocos. El grupo municipal Ciudadanos considera irrenunciable garantizar la seguridad de la mujer en la sociedad, intensificando las políticas dirigidas a erradicar la violencia de género. Creemos obligado romper, de una vez por todas, la discriminación salarial entre mujeres y hombres que desempeñan idénticas labores, aplicando las medidas precisas

para reducir la distancia del 26% en los sueldos que difiere de unas a otras. De igual manera, consideramos llegado el momento de que los trabajos desarrollados esencialmente por mujeres, sin posible comparación salarial -como, por ejemplo, las trabajadoras del hogar- adquieran condiciones salariales de justicia social. La emancipación económica de la mujer es garantía de libertad social. Y en el cumplimiento del reto de alcanzar la igualdad de género en la sociedad, contemplamos la Educación en valores como el camino fundamental.

 **UNIDAS / PODEMOS**

➤ Este 8 de marzo llega repleto de retos. El impacto de la pandemia; la presencia cada vez más acuciante del cambio climático; y una derecha reaccionaria que lejos de trabajar por la igualdad, amenaza con cargar las políticas feministas y niega las violencias machistas. Frente a esto, desde Unidas Podemos tenemos claro que no estamos dispuestas a retroceder. Queremos nuestros derechos y los

Todas las mujeres, con sus derechos

queremos para todas las mujeres. Derechos para todas, para que el hecho de ser mujeres no sea motivo de discriminación. Reivindicamos vidas libres de violencia para las mujeres, con igualdad de oportunidades y donde podamos desarrollarnos de manera plena. Hablamos de acabar con las violencias machistas, del derecho a una vida digna y plena, sin cargar con los estereotipos y roles

de género, ni la mayor parte del trabajo doméstico y de cuidados, sufriendo a la vez desigualdad salarial, infrarrepresentación en los espacios de toma de decisiones, imprecisiones sobre nuestros cuerpos, y condicionamientos y obstáculos en las actividades cotidianas, así como cargas de todo tipo en nuestros proyectos de vida.

 **PARTIDO RIOJANO**

➤ Los vecinos de Los Lirios siguen sin contar con una solución en su barrio para garantizar un cruce seguro sobre la A-13. El Partido Riojano reclamó una partida específica en los presupuestos de 2022 para la construcción de una pasarela peatonal en esta zona. Se trata de una reivindicación vecinal que cuenta con sólidos argumentos, no sólo desde el punto de vista de la demografía del barrio y los niños y niñas

Pasarela en Los Lirios, una reivindicación justa

que viven en el mismo, sino también atendiendo al desarrollo urbanístico de nuestra ciudad y a garantizar la seguridad vial. Los vecinos de Los Lirios han mostrado su esfuerzo y constancia para reivindicar una prestación necesaria en su área, una pasarela peatonal. Nosotros creemos que es el momento de que el Ayuntamiento realice un debate serio sobre la necesidad y viabilidad de esta pasarela, una vez conocidos

los datos de tránsito y tráfico, con el fin de garantizar la seguridad vial reclamada por este barrio desde 2012. Por todo ello, porque creemos en la palabra dada y por el firme compromiso que tenemos con las familias de esta zona de Logroño, votamos a favor en el Pleno en la moción para iniciar el proceso que culmine con la construcción de la mencionada pasarela de Los Lirios.

EXPOSICIONES

SALA EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTO

- **'Abierto por ilusión. Logroño en sus rótulos comerciales'**. Hasta el 6 de marzo.
- **Colección Altadis**. Exposición permanente.



CASA DE LAS CIENCIAS

- **'Arte rupestre en el arco Mediterráneo'**. Hasta el 29 de mayo.
- **'Ellas ilustran botánica'**. Hasta el 26 de junio.

ESPACIO LAGARES Y CALADO DE SAN GREGORIO

- Exposición permanente **'El Camino del Vino'**.

LA GOTA

- **'Un jardín para vivir'**, de Lidia Martín Pinzolas. Hasta el 29 de marzo.
- **'Cachitos de un viaje largo'**, fotografías de Kike & Ro. Hasta el 30 de marzo.
- **'Munina mente'**, de Ana González. Hasta el 30 de marzo.

MUSEO DE LA CASA DE LA DANZA

- Exposición permanente. C/ San Gregorio, 10.

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **'Las cabañas de centeno en la sierra de La Rioja'**. Hasta el 14 de marzo.
- **'Un homenaje a la literatura infantil'**. Hasta el 30 de marzo.

CUBO DEL REVELLÍN

- Exposición permanente del **V Centenario**.

ACTIVIDADES

BIBLIOTECA RAFAEL AZCONA

- **4 de marzo, a las 18:30 horas. Cuento taller**. Para niños y niñas de 5 a 8 años.
- **5 de marzo, a las 11:00 y a las 17:00 h. '¿Te gustaría conocer a la perrita de la lectura?'** Edades de 5 a 10 años.
- **5 de marzo, a las 18:30 h. Cuento-actividad 'Degustación de versos'**. Para niños y niñas de 5 de 8 años.
- **7 y 9 de marzo, a las 11:00 y 12:00 h. Bebeteca y Pequeteca**.
- **7 de marzo, a las 17:30 y a las 18:30 horas. Club de lectura de La Casa de Tomasa**.
- **8 de marzo, a las 18:00 horas. Club de lectura en inglés**. Edades de 6 a 8 años.
- **8 de marzo, a las 20:00 horas. Obra de teatro 'A ciegas'**.
- **9 de marzo, a las 17:15 horas. Club de lectura de francés**. Edades de 6 a 10 años.
- **10 de marzo, a las 12:00 horas. Taller Valores en la literatura infantil sueca**. Para niños y niñas de 6 a 10 años.
- **10 de marzo, a las 18:00 h. Club de lectura en inglés**. Edades de 8 a 10 años.
- **10 de marzo, a las 18:00 horas. Club de lectura 'Una habitación propia'**. Para todos los públicos.

Talleres gratuitos. Inscripción: 941 24 58 11.

PUNTO DE LECTURA 'LA ROSALEDA'

- **5 de marzo, a las 12:00 horas. Taller de lectura**. Edades de 5 a 8 años.
- **9 de marzo, a las 18:30 horas. Gamificación**. Edades de 8 a 12 años.
- **10 de marzo, a las 19:00 horas. Ajedrez**.

Actividades gratuitas. Inscripción: 941 27 78 36.

SALA AMÓS SALVADOR

- **'He aprendido que tienes que rezar por lo que no conoces'**.

Obras de la Colección SOLO. Hasta el 15 de mayo.



TEATRO BRETÓN

- **4 de marzo, a las 19:30 horas. 'Silencio'**, de Mayorga-Portillo.
- **5 de marzo, a las 19:30 h. 'Atra Bilis'**. Una comedia rural de Laila Ripoll.
- **6 de marzo, a las 19:30 horas. Cine en V.O. 'La lección de alemán'**.
- **10 de marzo, a las 19:30 horas. Jueves Flamencos. Perico 'El Pañero' y José Canela. 'Campo de Gibraltar'**.

CASA DE LAS CIENCIAS

- **5 de marzo, a las 12:00 h. Taller 'Somos jardineros'**. Para niños y niñas de 6 a 8 años.
- **6 de marzo, a las 12:00 h. Taller 'Caminos y huellas'**. Para niños y niñas de 9 a 12 años.
- **9 de marzo, a las 12:00 horas. Taller 'Detectives al pasado'**. Para niños y niñas de 9 a 12 años.
- **10 de marzo, a las 12:00 horas. Taller 'Num. El niño de la prehistoria'**. Para público familiar, a partir de 6 años.

AULA MEDIOMBIENTAL / LA GRAJERA

- **5 y 6 de marzo, a las 11:00 y 13:00 h. 'Comederos de fauna'**.

CASA DE LA DANZA

Proyecciones, a las 17:30 horas.

- **4 de marzo, 'Miniatures'**. Les Ballets de Montecarlo.
- **7 de marzo, 'Moon Water'**. Cloud Gate Dance Theatre of Taiwan.
- **9 de marzo, 'The Tale of a Manor (Cuento de una casa solariega)'**.

Edita: Logroño

Redacción y fotografías: Gabinete de prensa
Imprime: Gráficas Ochoa, S.A. / Dep. Legal: LO-101-1986



DE BUENA FUENTE EN LENGUA DE SIGNOS.

DE BUENA FUENTE VERSIÓN SONORA. Se puede consultar en logroño.es

El próximo DE BUENA FUENTE se publicará el 11 de marzo de 2022

SERVICIO DE INFORMACIÓN DEL AYUNTAMIENTO: Teléfonos: 010 / 941 27 70 01



PUNTO LIMPIO FIJO

Polígono de La Portalada (c/ Nevera, 18) L-V: 8:00 - 20:00 h / S: 9:00 - 20:00 h

PUNTOS LIMPIOS MÓVILES

9:00 - 13:30 h / 16:30 - 18:30 h

L-V: 9:00 - 13:30 h
S: 9:00 - 11:30 h

L-V: 16:30 - 18:30 h
S: 11:45 - 14:00 h

L	Juan Boscán (Estambreira)	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)
M	Avda. España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia
X	El Espolón	Gran Vía	Plaza Luís de Góngora	Parque Santa Juliana
J	Plaza Chiribitas	C/ Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Barrio Varea)
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina
S	Avenida Zaragoza C/ Pradejón (*)	Parque Picos de Urbión (*)	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia

(*) Hasta las 14:00 horas

RECOGIDA DE VOLUMINOSOS: 900 710 010

Logroño *avanza* en IGUALDAD

Logroño extiende a todo el mes de marzo la celebración, el próximo martes 8, del Día Internacional de la Mujer. La Concejalía de Igualdad ha organizado un programa de actividades con el objetivo de lograr una sociedad más igualitaria para hombres y mujeres. Teatro, música y poesía o la presentación de un libro son algunos de los eventos previstos.

► 4 de marzo



Teatro

'Preparadas, listas... ¡Ya!'
Compañía El Terral Teatro.

Auditorio Municipal,
de 18:00 a 20:00 horas.

Un espectáculo que reflexiona, a través de música y comedia, sobre el papel desempeñado por la mujer a lo largo de la historia y el de hoy en día en nuestra sociedad.

Entrada gratuita con reserva:
www.bit.ly/3v8x4MG.



► 8 de marzo

Encuentro con Elena Aranoa y teatro

- Mural colaborativo contra la violencia machista, en la calle General Urrutia. De 11:00 a 12:30 horas.
Encuentro musical y de lectura de poemas con la cantante y compositora Elena Aranoa.

- Biblioteca Rafael Azcona, a las 20:00 horas. Se representa 'A ciegas', de la compañía Peloponeso Teatro. Reservas en: inscripcionesbibliorafaelazcona.es o en el teléfono 941 24 58 11.

► 18 de marzo

Presentación del libro 'Pornografía. El placer del poder'



Laboratorio Feminista.
De 18:00 a 19:30 horas.

Rosa Cobo protagoniza una conferencia y presenta su libro 'Pornografía. El placer del poder'.

► 21 de marzo

Guía de violencia de género y camiseta 'tolerancia 0'

Facultad de Letras y de la

Educación de la Universidad de La Rioja.

Se presentará la guía de violencia de género para adolescentes. También se presentará la nueva camiseta de 'tolerancia 0'.

► 25 de marzo

Taller creativo infantil sobre 'Mujeres brillantes'

Laboratorio Feminista.
Desde las 17:30 horas.

Plazas limitadas.
Inscripciones:
igualdad@logrono.es
o en 941 27 70 23.



II Plan de Igualdad de Logroño



■ El alcalde y la concejala de Igualdad junto a algunos colectivos que han participado en la elaboración del Plan.

Tras el proceso desarrollado durante el año 2021, el II Plan de Igualdad de Mujeres y Hombres de la ciudad de Logroño ha sido aprobado en el pleno del Ayuntamiento y será la hoja

de ruta de las políticas públicas municipales en materia de igualdad de 2022 a 2025. En el proceso de elaboración han participado diferentes personas y grupos de interés de la ciudad, así como organizaciones del

tercer sector, del ámbito de la educación, asociaciones empresariales, sindicatos, asociaciones feministas, medios de comunicación, federaciones de asociaciones vecinales y grupos políticos, entre otros.